



RTVA

Radio y Televisión
de Andalucía

Comité Intercentros
de RTVA y SS.FF.



Andalucía, 22 de octubre de 2016

La Comisión Permanente del Comité Intercentros de la RTVA y CSRTV manifestamos nuestro más rotundo rechazo al despido de la compañera **Carolina Cambrils**, periodista del programa Andalucía Directo, por parte de la productora Andalucía Digital Multimedia. Así como nuestro apoyo y solidaridad.

Su despido no tiene justificación posible, máxime cuando las periodistas, redactoras o reporteras por riesgo en el embarazo se pueden dar de baja desde la semana 20 de gestación, ya que en el desempeño de su profesión pueden pasar más de cuatro horas de pie y usar transporte, por lo que el trabajo puede dañar el buen curso del embarazo. Precisamente por ello, las mutuas suelen dar la baja sin rechistar con el 100 por cien del salario y el consiguiente beneficio para la empresa que puede destinar ese dinero para su sustitución.

Esta Permanente exige que la Dirección de la RTVA y CSRTV se implique en la pronta resolución de este conflicto de la misma manera que se hace eco, como si fuesen suyos, de los premios obtenidos por los/as profesionales/as de Andalucía Directo.